



RINGKASAN

VANY MONICA MARBUN. Pembuatan *Motion Graphic* Pengenalan Ternak Ruminansia dan Desain *Flyer* di Balai Penelitian Ternak. *The Creating of Ruminansia Cattle Introduction Motion Graphic and Flyer Design at Balai Penelitian Ternak*. Dibimbing oleh INNA NOVIANTY.

Balai Penelitian Ternak atau yang sering disingkat dengan Balitnak merupakan gabungan dua unit Kerja bidang peternakan yaitu Lembaga Penelitian Peternakan (LPP) di jalan Raya Pajajaran, Bogor dan Pusat Penelitian dan Pengembangan Ternak (P3T) di Ciawi, Bogor. Balai Penelitian Ternak diresmikan pada tahun 1981, Balai Penelitian Ternak berada dibawah Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian.

Balai Penelitian Ternak menjadi sarana penyampaian informasi seputar peternakan kepada masyarakat luas. Dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat dan saat kegiatan *workshop*, pihak Balitnak menggunakan media cetak, *side power point* dan mengunggah ke media sosial milik Balitnak. Oleh karena itu buatlah *Motion Graphic* Pengenalan Ternak Ruminansia dan Desain *Flyer*. Dengan dibuatnya produk ini maka pihak Balitnak dapat menyampaikan informasi kepada masyarakat luas seputar peternakan yang ada di Balitnak. Masyarakat dapat melihat di media sosial milik Balitnak yaitu *youtube* maupun *website* milik Balitnak.

Terdapat beberapa tahapan dalam pembuatan *motion graphic* pengenalan ternak ruminansia dan desain *flyer*. Tahapan sesuai dengan yang dilakukan saat Kerja Praktik Lapangan (PKL). Tahapan tersebut antara lain perancangan konsep, pengumpulan bahan, produksi, pengujian, revisi, dan presentasi.

Motion graphic pengenalan ternak ruminansia ini berisi tentang pengertian ternak ruminansia, fungsi rumen serta pengenalan ternak ruminansia yang ada di Balai Penelitian Ternak. Desain *flyer* berisi informasi pengenalan ternak non ruminansia yang ada di Balai Penelitian Ternak. Sehingga *motion graphic* dan desain *flyer* ini dapat digunakan sebagai media informasi dan promosi bagi Balai Penelitian Ternak.

Hasil dari produk yang dibuat adalah sebuah *motion graphic* tentang pengenalan ternak ruminansia yang akan digunakan sebagai media informasi jika ada kunjungan sekolah dasar di Balai Penelitian Ternak. Hasil dari produk yang lain adalah beberapa desain *flyer* ternak yang akan digunakan sebagai media informasi jika ada tamu yang sedang berkunjung di Balai Penelitian Ternak.

Kata kunci : *flyer*, *motion graphic*, ternak ruminansia.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

